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令和４年度第１回三島総合病院地域協議会 議事録 

 

開催日時：令和４年１１月１７日（木） 13：30～14：00 

開催場所：三島総合病院 第一会議室 

出 席 者：委員）吉冨雄治（一般社団法人三島市医師会会長） 

        佐野文示（三島市健康推進部・健康づくり課長） 

        志村 肇（三島市谷田押切町内会役員） 

     病院）前田正人（三島総合病院長）、平塚世津子（三島総合病院看護部長） 

        髙山卓也（三島総合病院事務長）、高塚聖文（三島総合病院事務長補佐） 

 

【次第】 

 １．病院長挨拶 

 ２．三島総合病院の現況について 

 ３．訪問看護ステーションの立ち上げについて 

 ４．三島総合病院への要望事項について 

 ５．その他 

 

１．病院長挨拶 

   本日は大変お忙しい中、令和４年度第１回三島総合病院地域協議会にご出席いただき

ありがとうございます。この協議会につきましては、地域の実情にあった病院運営に努

めることを目的としておりますので、忌憚のないご意見をよろしくお願いいたします。 

 

２．三島総合病院の現況について（病院より説明） 

 ○ 職員数について 

  10 月 1 日現在の職員数は、常勤 270 名、非常勤 70 名の合計 340 名です。医師につい 

ては、令和 4年 4月及び 10 月に腎臓内科医をそれぞれ 1 名採用し常勤医師 14 名で運営 

しております。 

○ 患者数等について 

   患者数等については、上半期 1日平均患者数 126.8 人、病床稼働率 79.7％、地域包 

括ケア病棟 50 床の稼働率は 83.5％、透析センター34 床の稼働率は 108.8％、1 日平均 

外来患者数 277.1 人となっております。 

  健康管理センターの健診者数については、23,683 人で前年同月累計と比べるとやや 

減っております。 

  老健の入所率は 100 床で 91.6％、通所利用率は定員 40 名に対し 61.3％で 1日平均 

25 人前後の利用者数、経常収支については、上半期までで 64,637 千円の黒字となって 

おりますが、前年同月累計比では▲24,834 千円の赤字となっております。 
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○ 新型コロナウイルスワクチン接種実績について 

本年 4 月から 9 月までの院内個別接種者数は 4,239 人でうち三島市民が 4,065 人。

昨年 6月から本年 9月までの累計は 14,679 人でうち三島市民は 13,428 人。 

 現在、毎週金曜日に 108 人／日のペースで引き続き実施しております。 

 

   志村委員）三島市の予約サイトから三島総合病院での接種を予約しようとしたのです

が三島総合病院が接種会場として登録されていなかったのですが、何故で

すか。 

   病  院）おそらく予約するタイミングで当院が接種会場として表示されなかったも

のと思われます。 

   外部委員）予約が一杯になると予約枠が消えてしまいます。現在は１２月後半の状況

が掲載されています。 

 

 ３．訪問看護ステーションの立ち上げについて 

    2023 年 2 月より訪問看護ステーション『りあん』（フランス語で、繋ぐ･絆と言う意

味）の稼動を開始します。人員は 3.6人でスタート、24時間対応、活動範囲は三島市、

函南町、長泉町、清水町とし、現在の訪問看護の拠点を周産期棟に移し準備を進めて

います。看護師は経験歴 20 年近い看護師を配置し、新人を育てながら地域の方々によ

り良い看護が提供できる活動を目指しています。 

 

   外部委員）訪問ステーションの看護師さんはフィックスですか、それとも病棟とロー 

テーションを考えているのですか。 

   病  院）現時点では希望した者の中から人選しています。認定看護師、特定行為を 

取得した看護師が５人いるので、地域に質の高い医療を提供できるように 

していきたいと考えております。 

 

４．三島総合病院への要望事項について 

≪ＰＲ活動について≫ 

外部委員）病院の取組みやＰＲ活動が今までよりも積極的に行われている。 

このような活動は患者さんが来院するきっかけに結びつくだろう。医師会の 

取組みとバッティングする事がなければ良いと思う。 

病  院）令和４年度ＪＣＨＯ本部からアフターコロナを見据えた経営戦略として、 

各病院に経営強化プロジェクトチームを設置、対策を講ずるよう指示を受 

けています。当院では今まで病院の取組みについて院外への情報発信が不 

十分であったため現在、いろいろな活動を行っています。 

今後、地域住民を対象とした当院医師の講演会や外来受診時に患者さんへ 

病院活動のチラシを配布することも検討しています。 
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外部委員）１１月１３日の市民すこやかふれあいまつりにて、三島総合病院の色々な 

ＰＲ活動を観ました。非常に熱心に行われていた。 

今年も子供の出生数が減少し母子手帳を取りに来る人数が大変少なく驚い 

ています。妊婦さん自身の人数は減っているが、悩みや問題を抱えている 

お母さんが増えています。三島総合病院とのコラボで母子支援事業を実施 

したい。三島市役所で扱うボイスキューのラジオ番組内で、助産師さんか 

らのメッセージなど３分程度お願いしたい。 

病  院）承知しました。 

   外部委員）今年は上半期で母子手帳取得者が３００人を切っているので、年間では 

６００人は切る。１０年前は１０００人くらいいたが激減している。妊娠･ 

出産が激減している。今年はコロナの影響があるのか特に少ない。 

   外部委員）事務長から相談があったパンフレット配布について、公民館･役場への設置

が充実してくれば連合会の協力も可能です。錦田地区の町内連合会の回覧

や、錦田ふれあい祭りでのパンフレット配布も可能ではないかと思う。 

病  院）ありがとうございます。 

 

≪経営について≫ 

外部委員）今回は上半期の経営状況ですので、次回は１年間分の報告をお願いしたい。 

病  院）承知しました。 

 

５．その他 

  病  院）現在当院のコロナ受入れ病床は 3床だが、疑い病床 1 床を確保し、 

一般医療機関から協力医療機関として静岡県へ変更申請をしています。 

 

 

 

 

   

次回：２０２３年３月２日（木）１３時３０分～ 


